

銀杏葉



須賀川市立西袋第二小学校

学校だより 第1号

令和7年4月9日(水)発行

文責 校長 三浦 康夫

教育目標 「自ら学ぶ、豊かな人間性としょうぶなからだをもった子ども」

令和7年度 ~ 「みんなが楽しく通える学校」に~

暖かな春の日差しを浴びて、本校自慢の美しい校舎がますます輝きを増しています。校庭の桜のつぼみも、新年度の始まりに合わせるかのように少しずつ膨らみを増してきました。来週には、満開の桜が学校を彩ってくれることと思います。

春の訪れとともに学校に子どもたちの元気な声に戻ってきて、いよいよ令和7年度がスタートしました。令和7年度は、3名のかわいらしい1年生と3名の転入職員を迎え、37名の子どもたちと13名の教職員で新たな一歩を踏み出しました。児童数、職員数ともに少なくなりましたが、それでも、「みんなが、楽しく通える学校」を目指して、全員で心をつなげて頑張っていきたいと思えます。本年度も保護者の皆様、地域の皆様にはご支援・ご協力をいただけますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。



着任式

新しい先生をお迎えしました。



第1学期始業式

新学期、やる気まんまんの子どもたちです。



入学式



3人のかわいらしい1年生が入学し、みんな大喜びです。

令和7年度教職員です よろしくお願いたします

	氏名	在籍年数・前任校		氏名	在籍年数・前任校
校長	三浦 康夫	3年目	養護助教諭	柳沼 彩瑛	2年目
教頭	角谷 隆仁	鏡石町立第二小学校より(昇任)	主任主査	山崎 武司	石川町立野木沢小学校より
1・2年	下重 和也	8年目	用務員	須田起代子	6年目
3・4年	河村 徳子	6年目	支援員	高崎 恵子	3年目
5・6年	遠藤友理子	5年目	学校司書	佐藤友花梨	白江小・白方小・岩瀬中兼務(1年目)
ひまわり	榊原 弘子	2年目			
非常勤講師	新田 正恵	4年目	スクールサポートスタッフ	橋本 恵吉	6年目

※ 他に、ALT(英語指導助手)とICT支援員が配置されます。

「6年生になって」 6年 柳沼 寿乃 さん(始業式での発表)

今日から、最上級生の6年生になりました。西袋第二小学校の代表としてみんなを引っ張っていく立場になり、喜びと不安でいっぱいです。その中で私が6年生でがんばりたいことは3つあります。



まず、1つ目は勉強を頑張りたいです。6年生になり、5年生の時より内容が難しくなります。5年生の時に苦手だった国語の漢字を中心に、授業で先生や友達の話をしっかり聞いたり、自主学习で苦手なところを復習したりしていきたいです。

2つ目は、友達と協力することです。6年生になると、いろいろなことを西二小の代表として働かなければいけません。自分のやるべきことを友達と協力しながら頑張りたいです。また、友達と仲良く過ごすために言葉遣いに気を付けて生活したいです。

3つ目は、何事にも自分から挑戦することです。6年生になるといろいろな仕事や役割が増えます。役割分担をする時、自分から積極的になんでもやりたいと思います。また、委員会活動や係の仕事も忘れないで行いたいです。

この3つのめあてにしっかり取り組んで、6年生としてがんばりたいです。

1学期のおもな行事予定

- ・ 4月 7日 (月) 第1学期始業式 入学式
- ・ 4月10日 (木) 交通教室、1年生給食開始
- ・ 4月11日 (金) 授業参観、PTA総会、PTA実行委員会
- ・ 4月14日 (月) B4日程 (岩瀬地区小教研のため)
- ・ 4月15日 (火) 第1回避難訓練
- ・ 4月18日 (金) 1年生を迎える会
- ・ 5月1日 (木)、2日 (金) 家庭訪問(B5日程)
- ・ 5月17日 (土) 運動会・引き渡し訓練
- ・ 5月19日 (月) 繰替休業日
- ・ 6月 5日 (木) 新体力テスト
- ・ 6月13日 (金) 修学旅行(6年)
- ・ 7月 1日 (火)、2日 (水)、3日 (木) 教育相談(B5日程)
- ・ 7月16日 (水) 愛校活動
- ・ 7月18日 (金) 第1学期終業式
- ・ 7月19日 (土) 夏季休業 (~8/24)



他にも、各種健康診断や見学学習(研修バス)、学力テストなど、各学年でいろいろな活動がありますので、学年だより等で日時や内容の確認をお願いいたします。



<今年度の目標「みんなが楽しく通える学校」に!>

第1学期始業式に、校長から子どもたちへ今年度の目標として「みんなが、楽しく通える学校」にしたいというお話をしました。「みんな」というのは、子どもたちはもちろん、教職員や保護者の皆様も含めて、西二小に関わる全ての人々です。「楽しく」には、友達と仲良く活動する楽しさだけでなく、努力して自分自身の力を高めていく「楽しさ」も含まれています。言葉としては簡単かもしれませんが、その内容は深く、実現するためにはそれこそ「みんな」の協力が必要不可欠です。しかし、西袋二小なら、それが実現できると思います。西袋二小に関わる「みんな」が、本当の意味で「楽しく」通える学校にするためにはどうすればよいか、子どもたちとともに真剣に考え、本気で取り組んでいく1年にしたいと考えています。

